



# Les règles sans tabou

publié le 29/06/2023 - mis à jour le 30/06/2023

Un projet qui se conclue par une collecte solidaire au collège



Lilo, Lilou et Romane, élèves de 4°A, ont reconduit le projet "**les règles sans tabou**" auprès de tous les élèves de 5ème.



Après un temps d'information et d'échange en classe, elles ont fait appel à la solidarité de chacun pour lutter contre la précarité menstruelle. Elles ont organisé une collecte d'articles hygiéniques ; l'ensemble sera donné à l'association oléronnaise OCEAN qui lutte contre la précarité et l'exclusion.



Merci à tous les donateurs pour votre générosité !



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.